



NOTA DE PRENSA N° 015 -2014-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST v RR.PP.

Encuentran restos óseos y ceramios en Cutervo

El equipo técnico encargado de realizar el Plan de Desarrollo Turístico Provincial de Cutervo, visitó La Colpa para verificar el hallazgo de restos óseos y algunos ceramios.

En La Colpa, jurisdicción del Centro Poblado Rejopampa, el pasado mes de febrero un poblador encontró una tumba que contenía restos óseos y ceramios.

Ante ello, el miércoles 30 de abril, el equipo técnico encargado de realizar el Plan de Desarrollo Turístico de la Provincia de Cutervo, se trasladó hasta la comunidad de La Colpa, en donde fueron hallados restos óseos y ceramios.

El Sr. Arístides Rodrigo, poblador de la comunidad de La Colpa, encontró esta tumba cuando realizaba trabajos en su terreno de cultivo. “Me encontré con una piedra en forma de batán, decidí sacarla para continuar con la siembra de papa y me di con la sorpresa que era una tumba de nuestros antiguos, porque habían restos humanos acompañado por cuatro huacos”, señaló.

Este hallazgo se realizó el pasado mes de febrero y según menciona el propietario del terreno, acondicionará el lugar para su conservación. Así mismo, refiere que habría más tumbas porque en esa zona, existen varios lugares en donde se han hallado restos arqueológicos, ceramios y pictografías.

Por su parte, las coordinadoras del Plan de Desarrollo Turístico de la Gerencia Sub Regional de Cutervo, Lic. Madoli Sánchez Espejo y Lic. Fátima Loayza Montenegro, realizaron el levantamiento de información que será analizada para su respectivo tratamiento científico.

Con el ruego de su difusión.
Cutervo, 06 de mayo de 2014.

GERENCIA SUB REGIONAL DE CUTERVO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!